

## LAND & LEUTE

### Katharina Schaaf: Mit 82 noch am Computer



Jeder Besucher bekommt selbstgebackenen Kuchen. Bekannt wurde die Koblenzer Heimdichterin jedoch durch ihre hintersinnigen Wort-Kreationen. Mehr als 800 hat unsere Zeitung bereits gedruckt. „Su schwätze mir“ sind alles Originale. „Nur einmal habe ich gepfuscht“, gibt sie zu. Bereits

ihr Vater hat gedichtet, Neffe Paul Gipe (in Kalifornien) schreibt als Windenergieexperte Fachbücher und Enkel Lars ist an der Filmhochschule. Das erzählt sie mit Stolz. 80 war sie, da setzte sich Katharina Schaaf noch an den Computer („Das habe ich an einem Nachmittag gelernt“). Zur Zeit schreibt sie an ihrem dritten Buch („Kindheitserinnerungen“). Heute, Samstag, wird sie 82.

## DIE RE(D)AKTION

18.11.97 Kath. Schaaf

29.11.1997 Rhein-Zeitung  
Mein Geburtstag, 82 Jahre.